

Présidence

Le 2 juin 2022, l'Assemblée Générale annuelle de la SSNC a eu lieu dans le cadre du congrès en commun de la Société Suisse de Médecine Interne Générale (SSMIG) et de la SSNC.

Après 4 années de mandat, le Professeur Peter E. Ballmer a fait ses adieux en tant que président de la Société et a remis le poste, après avoir été élu à l'unanimité, au Professeur Dr. med. Philipp Schütz (Hôpital Cantonal d'Aarau)

L'ensemble du Comité félicite Philipp Schütz pour cette élection et lui souhaite beaucoup de succès pour les quatre prochaines années de mandat.



Prof. Peter E. Ballmer



Prof. Philipp Schütz

Au nom du Comité,

Christina Möltgen

Direction générale de la SSNC